
 

 

 

            

                CR du café citoyen du 4 octobre 2024 au LIP 

 

 

 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Noortje, Mireille, Daniel, Noémie, Sabine, Muriel, Thierry 

 

 

Debriefing réunion Schéma Modes Actifs Métropole  

 

Noortje et Thierry ont participé à la réunion organisée le 30 septembre à Salon par la 

Métropole sur les aménagements vélos et piétons. 

Animation bien adaptée (cabinet Indigo)  

16 personnes présentes (associations, élus et techniciens) pour les communes de Salon, 

Pélissanne, La Fare, Coudoux, Grans, Lamanon, Alleins, Mallemort. (Hélène Gente 

présente partiellement) 

4 ateliers participatifs (méthode « boule de neige » en 2 étapes) sur 4 thèmes choisis par 

les participants : aménagements, financement, multimodalité, mobilité scolaire. 

Echanges intéressants à poursuivre. A noter : 

• Absence de plan vélo/piétons global dans la plupart des communes (sauf Salon et 

Pélissanne) 

• Débat sur les aménagements type voie partagée piétons/vélos 

• Rappel de notre demande d’engager rapidement l’élaboration du PLM (Plan Local 

de Mobilité) sur le bassin de Mallemort.  

Nous restons en attente du compte rendu de réunion par la Métropole et de la 

programmation de l’étape suivante début novembre (synthèse des besoins exprimés dans 

les 6 territoires) 

 

 

Débriefing réunion Plan Vélo Mallemort 

 

Muriel, Noortje et Thierry ont participé à la réunion organisée le 1er octobre par Ghislaine 

Guy. 

Réunion encourageante, en résumé : 

• L’essentiel des petits travaux proposés au titre du budget 2024 est validé par la 

police municipale et Mme le Maire. La programmation reste à définir 

• Nous proposons de planifier les études et autres travaux du plan sur les années à 

venir 

Le compte rendu complet est en cours 

 

 

 



 

 

 

Végétalisation Maison des Associations 

 

Les propositions préparées lors du Café Citoyen du 27 septembre ont été mises au propre 

par Anne et diffusées aux assistantes maternelles ainsi qu’aux élus concernés et à Mme 

Sblandano (directrice des Services Techniques).  

Voir ci-dessous 

 

 
 

Les 4 arbres proposés pour faire un peu d’ombre sur ce parking et lutter contre l’effet ilot 

de chaleur semblent faire débat du côté des services techniques !!! (feuilles à ramasser ?) 

 

Un rendez-vous est pris lundi 7 octobre au matin pour finaliser ces propositions avec les 

assistantes maternelles 

 

 

 



 

 

Exposition « Histoire des Deux Canaux à Sénas 

L’exposition est en place sur la voie verte le long du canal des Alpines.  

Voir article sur le site  

 

Anne Muriel et Thierry animeront la conférence « Histoire des deux Canaux » ce 

vendredi 4 octobre au théâtre de l’Eden. 

Rendez-vous a été pris pour une visite commentée avec 3 classes des écoles de Sénas : 

lundi 7, mardi 8 et jeudi 10 octobre matin. 

 

SCOT 

Sabine s’interroge sur l’enquête publique SCOT ? 

Les parties publiques associées doivent transmettre leur avis d’ici mi-octobre, l’enquête 

publique devrait donc pouvoir débuter d’ici mi-novembre… 

Un travail reste à mener pour participer à cette enquête publique. Il s’agit notamment de 

compléter sur d’autres sujets que les Espaces Naturels Agricoles et Forestiers la 

contribution faite dans le cadre de la CDPENAF 

 

Eh ! les arbres 

• Le bilan des animations Eh ! Les Arbres réalisées cette année par l’association a 

été transmis à la commune pour le versement de la subvention 2024.  

• Attente débriefing de la réunion Eh ! Les Arbres 2025 organisée par Anne le 1er 

octobre 

 

Parc photovoltaïque Lambesc 

Nous avons été contactés par une habitante de Cazan qui nous annonce que le permis 

Silversun a été accordé et qui s’interroge sur la façon de faire un recours. Les 

renseignements utiles lui ont été transmis : recours gracieux et constitution d’un 

groupement d’habitants au sein de FNE13 pour dépôt d’un recours contentieux. 

 

Fête de la Science 

Pour info : « Sur le Toit des Alpilles » (coopérative citoyenne d’énergie renouvelable) 

participera à la fête de la science les 11 et 12 octobre à Salon de Provence 

http://laparoleauxcitoyens.fr/patrimoine-2/lexposition-histoire-des-deux-canaux-est-a-senas/

